

WARTA

Kapolres Jember Hadiri Pelepasan Kirab Bendera Dan Pataka Jer Basuki Mawa Bea

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Sep 20, 2022 - 15:46



JEMBER - Hari Jadi Provinsi Jawa Timur yang jatuh tanggal 12 Oktober setiap tahunnya, tepat tahun ini memperingati hari jadi yang ke 77. Kali ini dilaksanakan Kirab Bendera dan Pataka Jer Basuki Mawa Beya sebagai lambang daerah Provinsi Jawa Timur.

Kirab Pataka yang diberangkatkan sejak tanggal 16 September 2022 hingga 11 Oktober 2022 dilakukan selama 26 (dua puluh) hari lamanya dan menempuh jarak 1.900 km ke berbagai kota di Provinsi Jawa Timur.

Bendera Pataka yang telah berada di Kabupaten Jember, hari ini dilepas Bupati Jember Ir. H. Hendy Siswanto, S.T., I.P.U menuju kota Kabupaten Lumajang. Pelepasan Kirab Bendera Pataka Provinsi Jatim ini di hadiri juga oleh Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH bersama Dandim 0824 Letkol Inf Batara C Pangaribuan dan para pejabat teras Kabupaten Jember. Selasa (20/09/2022).



Pelepasan Kirab Bendera dan Pataka dilakukan di Depan Pemkab Jember Jl. Sudarman No. 01, yang terdiri dari bendera Sang Merah Putih, Pataka Jer Basuki Mawa Beya, Pataka Praja Wibawa (Satpol PP), Pataka Satlinmas, Pataka Yudha Brama Jaya (Damkar), dan Bendera logo Hari Jadi Ke-77 Jawa Timur.

Kirab yang memperingati hari jadi Provinsi Jawa Timur ini memiliki tema "Optimis Jatim Bangkit". Seperti amanat Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa yang dibacakan oleh Bupati Jember. Serta mengajak kepada seluruh kepala daerah untuk senantiasa menjaga konsistensi dalam sinergitas dan kolaborasi dalam membangun kemajuan.

Serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat Jawa Timur. Sebab ke depan, sinergi ini sangat dibutuhkan dalam rangka mendukung proses pemerintahan, pembangunan dan pelayanan kepada masyarakat.

Selain itu Bupati Jember menyampaikan, "Semoga dengan adanya kirab ini, dapat menjadikan energi yang positif dan produktif untuk membangun Jawa Timur, khususnya Kabupaten Jember dengan lebih baik dan lebih berkemajuan".

Dan "Mari kita tunjukkan bahwa masyarakat Jawa Timur dan masyarakat Jember berjiwa kuat, penuh semangat dan selalu optimis". Ungkap Bupati. (AR).